

57083224 | 2024

SAUVIGNON BLANC MP

 Markus Pfaffmann

 Deutschland
Pfalz

 trocken

 100% Sauvignon Blanc



ARTIKELBESCHREIBUNG

Intensive Nase mit hellen Blüten, herber Grapefruit, leichter Orangeadenote, etwas Kiwi, aber auch Pfirsich, getrocknete Baumrinde, angetrocknete Kräuter, etwas Butter und frisch gemähtes Gras im Hintergrund. Klar und feinsaftig, fester Körper mit Kraft und Rückgrat, belebend und erfrischend mit zartem Zug, aufkommende Mineralität am Gaumen mit deutlichem, salzigen Druck, sehr trocken wirkend und leicht herb, komplex und zeitweise sogar laut, die Frucht und hauptsächlich die herbe Grapefruit tritt im Finale wieder deutlich in Erscheinung, die Gelbfrucht ist eher im salzigen Nachhall wieder anzutreffen.



Serviertemperatur

10.0 °C bis 13.0 °C

FARBE, GESCHMACK & MEHR

Farbe Weiß

ARTIKELDATEN

Gebinde 6 / 0.750 l

Verschluss Schraubverschluss

EAN Flasche / EAN Karton
4260082537573
4260082537580

ANALYSE

Alkoholgehalt 12.5 %Vol

Säure 6.0 g/L

Restzucker 6.5 g/L

INHALT UND NÄHRWERT

Zutatenliste Trauben, Saccharose, ENTHÄLT SULFITE, E466, Kohlendioxid

Energiegehalt 315 kJ / 75 kcal

Fettgehalt 0.0 g

gesättigte Fettsäuren 0.0 g

Kohlenhydrate 1.7 g

Zuckergehalt 0.7 g

Ballaststoffe 0.5 g

Eiweiß 0.0 g

Salz 0.0 g

Allergene und Zusatzstoffe
enthält keinerlei Ei-Allergene
enthält keinerlei Milch-Allergene

Angabepflichtige Inhaltsstoffe geschwefelt, enthält Sulfite

Inverkehrbringer
Weingut Markus Pfaffmann
76833 Walsheim
DE



PRODUZENTEN-INFO

Das Weingut Karl Pfaffmann liegt in Walsheim in der Südpfalz. Karl Pfaffmann, der Namensgeber und Gründer des Weinguts, war der Großvater von Markus, der heute mit seiner Familie das Weingut führt und uns Jahr für Jahr zeigt, wie Perfektionismus aussieht.

Das Weingut verfügt inzwischen über 70 ha Rebfläche unter anderem in traditionellen Weinberglagen wie Nussdorfer Kirchenstück und Gleisweiler Hölle. 3/4 davon sind mit Weißweinen bepflanzt und 1/4 mit Rotweinsorten. In und um Walsheim wachsen die Reben auf Lössboden mit ein wenig Kalkanteil, was den Weinen eine harmonische und substanzreiche Art verleiht. Zudem vinifiziert Markus Pfaffmann seine Weine seit geraumer Zeit vegan. Dabei legt er auch großen Wert auf Nachhaltigkeit. Der verantwortungsvolle Umgang mit Umwelt und Gesellschaft ist ihm wichtig, weshalb das Weingut seit 2015 Mitglied bei Fair'n Green ist. Auf die Flasche kommen dann ehrliche, sortenspezifische Weine mit frischer, klarer Frucht, einem unschlagbaren Preis-Leistungsverhältnis und bestechend zuverlässiger Qualität.